



げやきっ子

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

令和5年3月10日
六栄小学校だより
第19号
校長 下田 真壽

新登校班スタート



7日(火)から新登校班での登校が始まりました。多くは5年生(新6年)が班長なのですが、2年生(新3年)が班長として頑張ってくれる班もあります。

先頭を歩く班長に「新班長よろしくね」と声をかけると、全員が返事とともに明るい笑顔を返してくれました。

体育館工事が終了した2月13日より、体育館通用門からの登下校を再開しています。周辺工事のため、4年前から西門を使っていた鷺巣、高田、古城、向野の子どもたちも元の通学路に戻りました。

学校でも引き続き安全な登下校指導を行っていきます。保護者、地域の皆様方にも見守っていただくと幸いです。

目標にチャレンジ なわとび大会

1日(水)1・6年、2・5年、3・4年に分かれてなわとび大会を実施しました。昨年は、感染対策のために各学年毎に実施したのですが、今年は新しくなった体育館で2学年一緒に目標にチャレンジしました。

1年生が跳ぶ時には6年生がカウントします。あや跳びに挑戦中、なかなか上手いかない1年生男子がいました。

その時です。6年生女子が自分が跳んで見せて、真似するように促したのです。私は思わず「やさしいねえ」とつぶやきました。

講評の最後に、太ももまでしかない1年生のなわを借りて私も前跳びに挑戦しました。子どもたちに何回跳べるか予想してもらいました。「0回」「1～5回」が圧倒的に多かったのですが、声援のおかげで14回も跳ぶことができました。

腰を折って跳んだので、翌日、腰と背中が張ったのは言うまでもありません。



6年生 ミニ演奏会

2月22日(水)6年生が、授業参観で保護者に披露する前に、昼休みを使って合奏「新時代」を演奏してくれました。

多くの在校生が鑑賞したのですが「すごかった。あと5回聴きたいです」と私に報告してくれた4年生男子の言葉通りの素晴らしい演奏でした。

27日(月)には、3・6年生の合同音楽でミニ鑑賞会も実施されました。3年生合唱「ピリブ」に続き、水本先生、農原先生のフルート鑑賞、殿崎先生のトランペット鑑賞。最後は「新時代」で締めました。

3年間制限されてきましたが、音楽の持つ素晴らしさをあらためて感じた次第です。



毎月17日は「ながす交通安全の日」

「ヘルメット着用」「飛び出し注意」

保護者・地域の皆様、声かけお願いします。

「見守り隊」の皆様 今年度残り2週間 最後までよろしくお願いします。

(3/23卒業式 3/24修了式 となります)